

Anuncian premier del documental “Clásico Mundial de Béisbol 2013”



La Habana, 1 mar (PRO/RHC) El Ministerio de Deportes y la Federación Dominicana de Béisbol presentarán este jueves 2 de marzo la gala premier del documental “Clásico Mundial de Béisbol 2013”, contentivo de las incidencias de la selección nacional que se consagró campeona mundial invicta del evento que organiza Major League Baseball.

La presentación tendrá lugar a partir de las 7:30 de la noche en el auditorio del Pabellón de la Fama del Deporte Dominicano, sito en el Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, en el Distrito Nacional, bajo la coordinación del Miderec y de la Fedobe.

El ministro de Deportes y Recreación, Danilo Díaz; y el titular de la Fedobe, Héctor –Tito.- Pereyra, informaron que la presentación del documental es abierta para el público deportista y se ha invitado a una serie de personalidades, que incluyen autoridades oficiales y del deporte, en especial del béisbol y la prensa nacional en general.

El documental fue elaborado por el cineasta Miguel Vázquez y tiene una duración aproximada de una hora.

Entre los invitados se cuentan directores de los medios informativos, editores deportivos y los periodistas en general; comité ejecutivo del Comité Olímpico Dominicano; miembros del Congreso Nacional (senadores y diputados), ministros nacionales y exministros de Deportes.

Por igual, los miembros de la Liga Dominicana de Béisbol, directivos de los seis equipos de la pelota invernal, personal de la oficina de Major League Baseball en República Dominicana; directores y personal de las academias de Grandes Ligas asentadas en el país; y los ejecutivos de las federaciones deportivas nacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/123034-anuncian-premier-del-documental-clasico-mundial-de-beisbol-2013>



Radio Habana Cuba